

Centre d'imagerie médicale NEMOSCAN Nouvel Hôpital Privé les Franciscaines Inauguration de la nouvelle IRM 3T

Le Centre d'imagerie médicale NEMOSCAN et le Nouvel Hôpital Privé des Franciscaines, des établissements ELSAN, ont ouvert la première IRM à très haut champ du secteur libéral du Gard. Cette IRM 3 Teslas se situe dans le service d'imagerie médicale et va permettre la réalisation d'examens plus précis.

Ce nouveau projet permet à la fois de compléter l'offre de soins existante et de réduire les délais d'attente pour les patients. Située au sein du Nouvel Hôpital Privé des Franciscaines, cette IRM 3 Teslas s'inscrit dans le projet médical du territoire nîmois d'ELSAN. Elle apporte en effet une offre de soin sur Nîmes et son bassin puisqu'elle vient en complément des équipements installés dans les trois autres centres d'imagerie du groupe.

Cette IRM, la première à très haut champ installée dans le secteur privé, permet ainsi de réaliser des examens avec une qualité supérieure, aujourd'hui indispensable pour l'exploration de certaines pathologies, mais également de réduire les délais d'examen et de venir en soutien du service d'imagerie déjà existant du Nouvel Hôpital Privé Les Franciscaines spécialisé en cardiologie et vasculaire, de la Polyclinique Grand Sud spécialisée en ostéo-articulaire, digestif et urologie, de la clinique Valdegour ainsi que de celui de l'Institut de Cancérologie du Gard.

Cette IRM, est dotée d'intelligence artificielle améliorant la qualité d'examen et le diagnostic médical au bénéfice des patients. *« Ces machines ultra performantes sont pilotées par une équipe expérimentée de 26 manipulateurs et 30 radiologues. Nous sommes ravis de pouvoir proposer aux habitants du bassin nîmois un centre de grande qualité qui vient compléter l'offre de soins déjà existante. Depuis son ouverture, nous avons déjà pris en charge 1500 patients. Cette IRM 3 teslas devient indispensable en neurologie par exemple, et reste un excellent outil pour les explorations pelviennes, ostéo-articulaires etc... »* explique Sébastien Saint-Germain, directeur opérationnel de Nemoscan.

A propos de NEMOSCAN

NEMOSCAN est composé de 4 centres d'imagerie médicale regroupant 6 IRM et 5 scanners. 30 radiologues y travaillent et 95 000 examens sont réalisés chaque année.

Le Centre Méridien (IRM, scanner) est situé avenue St André des Codols à Nîmes, adossé à la Polyclinique Grand Sud, le Centre Franciscaines (IRM, scanner) est situé sur le site du Nouvel Hôpital privé les Franciscaines, le Centre Nemoscan Valdegour (IRM, scanner) est situé sur le site de la clinique Valdegour et un dernier site est situé à l'Institut de Cancérologie du Gard du CHU CAREMEAU de Nîmes. www.nemoscan.fr

A propos du Nouvel Hôpital Privé les Franciscaines

Le Nouvel Hôpital Privé les Franciscaines est un établissement situé au cœur de l'agglomération nîmoise. Doté de plus de 150 lits d'hospitalisation, d'hospitalisation ambulatoire et de soins critiques, l'établissement pratique des activités de cardiologie interventionnelle, de chirurgie cardiaque, vasculaire et thoracique, chirurgie orthopédique, digestive, ophtalmologique, maxillo-faciale, ORL et esthétique. La structure est également dotée d'une unité de prise en charge de la douleur chronique, d'un centre de plaies & cicatrisation, d'un service de radiologie conventionnelle et d'imagerie en coupe.